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ATA NO L2I2O27

Aos quatro dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às oito horas e quarenta

e cinco minutos, em segunda e última chamada, reuninm-se de forma virtual, ahavés

do aplicativo MEEI, em obediência aos Decretos das três esferas govemamentais

referentes à Covid-19, e por medida de prevenção contra a pandemia do Corona vírus,

os membros do Conselho Municipal de Assistência Social - COMAS, em Assembleia

Ordinária. Presentes os Conselheiros: Shirlei Hepfner, presidente, úgia Fnnz, Roseli

Helena Noronha Aenlhe corrêa, sílvia cristina padilha da costa, Luísa da Rosa Ribeiro,

Terezinha Conêa da Silra, Adriane Arriens Fraga Bitencourt e Roberto Hoefling.

Também presentes Marli Gaspar da Silw, Sirlene de Aguiar, Leandro Cesar Corrêa,

Carla Morais, Luciana Bohrer, Taís Ramos, a @ordenadora de Gestiio do Sistema único

da Assistência Social, Sra. Jane Minnda, e a Secretária Executiya Débon T.

Solarevischy. A Presidente dá início à Assembleia, seguindo a Pauta. 1. Leitura,

discussão e aprovação da Ata anterior - Apos a leitun da Ata no LIl2OZt a

mesma foi Aprorada. 2. Lei de DireEizes Orçamentárias - LDO I 2022- A Sra.

Jane Miranda, representando a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, dá as

boas-vindas à Sn. Adriane Bitencourt, que representa o Conselho Regional de

Psicologia, e)€lta a amizade e o tabalho em comum, conforme refo@o pela

Conselheira Adriane. Em seguida passa à leitura da Planilha da Lei de Diretrizes

Orçamentárias - LDO / 2022 e explica os itens sepandamente. Passada a palavra aos

conselheiros são feitas considerações e questionamentos, bem como os

esclarecimentos pela representante da SMDS. Colocada em votação, a proposta é

Aprowda por unanimidade. 3. C.orresporú&rcias recetÍdas e expedidas - Não

houve tempo hábil pan leitun das correspondências, as quais serão apresentadas na

próxima Assembleia. 4. Assuntos Gerais - A Sra. Jane informa que, juntamente com

a Presidente Shirlei, a Secretária DÉbon e a estagiária Taís participaram no dia 29 de

setembro úlümo de Seminário promovido pela Secretaria da lgualdade, Cidadania,

Direitos Humanos e Assistência Social do Estado do Rio Grande do Sul, relacionado ao

Cadastro Nacional de Entidades de Assistência Social - CNEAS. A Sra. Jane Miranda

aproveita a opoÍtunidade e informa sobre a necessidade de preenchimento, por

rascunho, do CENSO SUAS 2021, o qual foi aceito, havendo o compromeümento de

todos para que, juntos, preenchamos o mais rápido possível, inclusive 
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Humanos, para que a Ges6o da sMDS possa inserir no sistema suAS. Por fim a

Conselheira Terezinha C.orrêa da Silva informa sua desistência de secretariar este

conselho, ficando o conselheiro Roberto Hoefling incumbido desta função' a fim de

completar a diretoria. A pedido da Presidente será encaminhada solicitação ao chefe

do execuüvo pa|a que o mesmo Decrete a formação da Diretoria do coMAs' A

Presidente finaliza a Assembleia e eu, Débora Tausendfreund Solare\tiscDâ\encerro'

lavro e assino juntamente com a Presidente. 
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